愛知県の緊急事態宣言についての日本共産党の見解 2020年4月10日 日本共産党愛知県委員会

日本共産党愛知県委員会は、県内での新型コロナウイルスの感染者が増えている状況を踏まえ、県民の命を守る立場から感染拡大防止、県民のくらしと営業を守るために県民の皆さんと力を合わせてきました。

大村愛知県知事は本日、緊急事態宣言を発表しました。大村知事は「県民の命と健康を守るため、緊急事態宣言を発表する」としてオール愛知で県民と力を合わせるとともに 5 月 6 日までの行動自粛をよびかけました。また医療体制・検査の強化、県民生活、経済支援の対策をとると述べました。

すでにコロナウイルス感染拡大によって、雇用、くらしと経営、子どもたちの生活に甚大な影響が広がっています。日本共産党は自粛とセットで補償をおこなうことが感染防止の一番の手立てであることを強く求めています。県民の皆さんのくらしと権利を守る立場から、国に補償を求めていくとともに、県が国まかせにせず医療体制の確保、感染拡大防止の手立て、県民の命とくらしを守る手立て、中小業者やフリーランスを含めたすべての人への財政支援、人権を守るとりくみなど現段階でできうる措置をしっかりとることをひきつづき求めます。

県民の皆さんの苦難を軽減するとりくみに全力をつくす決意です。